

Christentum im Plural

Ein Qualifizierungsangebot für einen differenzierten
Umgang mit der Vielfalt christlicher Prägungen



25. bis 27. Juli 2022
Tagungshaus Hohenheim, Stuttgart



Katholische Erwachsenenbildung
Diözese Rottenburg-Stuttgart e. V.

Christsein ist global, kulturell bunt, individuell verschieden und von ganz unterschiedlichen Traditionslinien und historischen Momenten geprägt. Mit dieser Vielfalt kompetent umzugehen, ist eine Herausforderung.

Die dreitägige Weiterbildung vermittelt methodisch abwechslungsreich Basiswissen zur Vielfalt des Christentums und diskutiert zu konkreten Themen verschiedene christliche Perspektiven. Damit erhalten Sie wichtige Einblicke und Verständnishilfen für den beruflichen Alltag, für gesellschaftliche und politische Diskussionen sowie plurale Lebensentwürfe. Wie kann ein konstruktiver Umgang mit christlicher Vielfalt gelingen?

Mit verschiedenen Einheiten zu den Themen:

- Die Pluralität des Christentums von den Anfängen bis heute
- Christentum im Wechselspiel mit Kultur(en), Gesellschaft, Politik und Wirtschaft
- Christentum zwischen individueller Glaubenspraxis und Amtskirche(n)

Leitung:

Dr. Esther Berg-Chan (Religionswissenschaftlerin)
Barbara Janz-Spaeth (Dipl.-Theologin)

Tagungsgebühr:

250,00 € / 175,00 € (Ermäßigung für Ehrenamtliche)
zzgl. Übernachtung und Verpflegung im Tagungshaus

Veranstalter:

Katholische Erwachsenenbildung Diözese Rottenburg-Stuttgart e.V. in Kooperation mit Akademie der Diözese Rottenburg-Stuttgart und Institut für Fort- und Weiterbildung der Diözese Rottenburg-Stuttgart

Kontakt und weitere Informationen:

Dr. Esther Berg-Chan
Tel. 0711 9791 4920
Mail: keb@bo.drs.de
www.keb-drs.de/christentum-im-plural



Das Seminar ist ein qualifiziertes Bildungsangebot. Ihre Teilnahme wird bestätigt. Für dieses Seminar können Sie Bildungszeit (BzG BW) bei Ihrem Arbeitgeber beantragen.
www.bildungszeit-bw.de

